



# おりひがっこ

子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



## 稲刈りが終わりました。

10月11日(水)に5年生が運動場南側にある「田んぼ」の稲刈りを行いました。6月20日に田植えをしてから、水の管理やタニシの駆除を行うなど、みんなで苦労しながら育ててきました。9月に入り、稲穂が頭を下げ始めると、すずめにお米を食べられないように、ネットを張りました。10月に入ってからは、田んぼの水を抜き、稲刈りの準備をしました。

さて当日は、5年生全員が西部農政事務所からお借りした稲刈り用の鎌をもって、稲刈りを体験しました。最初に教頭先生から鎌の使い方を教わりましたが、いざやってみると、初めてのことでうまく稲が刈れません。でも、何株か刈るうちに、要領よく稲を刈ることができるようになっていきました。刈った稲はひもで結ぶのですが、これも一苦労でした。現在、稲は教室前廊下の手すりに干してあります。後日、子ども達が手作業で白米にする予定です。

今年は、稲の生育がよかったようで、いつもの年よりも収穫量が多かったようです。これも、約110日あまり、みんなで熱心に育ててきたおかげです。スーパーに行けばお米は買うことができますが、お米がどのようにしてできるのか、実際に体験できる子どもはなかなかいません。お米作りを通して、育てる苦労、収穫の喜び、食への感謝を学ぶことができました。一人一人が貴重な体験をすることができました。

今年のお米作りも、多くの方々の支えがあって、無事収穫までたどり着くことができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



## 折尾東市民センター 地域ふれあいセンターまつり

10月13日(金)から15日(日)まで、折尾東市民センターで地域ふれあいセンターまつりが開催されました。折尾東小からは、児童の夏休みの作品を中心に展示させていただきました。14日(土)、センター駐車場で行われた「こども広場」では、本校児童がたくさん参加し、友達と一緒にゲームを楽しむ姿が見られました。

子ども達の作品を地域の方々に見ていただいたり、ゲームを通して楽しませていただいたり、多くの方々に子ども達が見守られていることを再確認しました。とても、ありがたく感じました。

このように市民センターでは、人と人をつなぐたくさんの行事が行われています。一度、家族で参加されてみてはいかがでしょうか？

